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BULLETIN DU MONEP

28 mai 2003/ 28 May 2003

Avis / Notice n° 2003-137

Suspension à la négociation des échéances sans position ouverte des contrats à terme ferme
et des classes d’options sur indices DOW JONES STOXX 50SM et DOW JONES Euro STOXX 50SM .

Suspension des échéances sans position ouverte des contrats à terme ferme
sur indices sectoriels DOW JONES STOXX SM 600 Bank, Energy, Telecom, Healthcare, Technology et

DOW JONES Euro STOXX SM Bank, Energy, Telecom, Healthcare,Technology.

Suspension of futures contracts and options classes maturities without open interest on the DOW JONES
STOXX 50SM and DOW JONES Euro STOXX 50SM quoted on the Monep.

Suspension of futures contracts maturities without open interest on DOW JONES STOXX SM 600 Bank, Energy,
Telecom, Healthcare, Technology sectors indexes and on DOW JONES Euro STOXX SM Bank, Energy,

Telecom, Healthcare, Technology quoted on the Monep.

-------------------------

En vertu de Article P/M.2.3.1  des règles générales d’Euronext faisant référence à l’absence de position ouverte sur
une ou plusieurs échéances d’un contrat à terme ou séries d’une classe d’options, Euronext Paris a décidé la
suspension à la négociation des échéances sans position ouverte, des contrats à terme ferme et d’options sur
indices DOW JONES STOXX 50SM (FXS/OSX)  DOW JONES Euro STOXX 50SM (FXE/OEX) et des contrats à
terme ferme sur indices sectoriels DOW JONES STOXXSM 600 Bank (FX7), Energy (FXN), Telecom (FXK),
Healthcare (FXD), Technology (FX8) et DOW JONES Euro STOXXSM Bank (F7X), Energy (FNX), Telecom (FKX),
Healthcare (FDX), Technology (F8X).

Cette suspension sera effective le  13 juin 2003 à l’issue de la séance de bourse.

De plus à compter de cette même date aucune nouvelle échéance ne sera ouverte à la négociation sur ces
contrats.

Un bulletin du Monep complémentaire sera diffusé le 20 juin 2003 et précisera pour chaque contrat à terme
ferme et d’option les échéances concernées par cette suspension.

-------------------------

According to the article P/M.2.3.1 of the Euronext rules, Euronext Paris has decided to suspend trading on the
maturities without open interest of the futures and option classes contracts on the DOW JONES STOXX 50SM

(FXS/OSX), DOW JONES Euro STOXX 50SM (FXE/OEX) and of the futures on DOW JONES STOXXSM 600 Bank
(FX7), Energy (FXN), Telecom (FXK), Healthcare (FXD), Technology (FX8) sectors indexes and DOW JONES Euro
STOXXSM Bank (F7X), Energy (FNX), Telecom (FKX), Healthcare (FDX), Technology (F8X) sectors indexes.

This suspension will be effective after the close of trading on  13 June 2003.
As of this date no new maturity will be open on these contracts.

An additional notice, to be published on 13 June 2003 will describe the Futures and Options maturities which
will be suspended.


